

EL APÉNDICE

(Dios) en Egipto ante tus ojos?

35 A ti te fue mostrado, para que supieras que YAHWEH es solo Elohim (Dios); no hay nadie más fuera de él.

36 De los cielos te hizo oír su voz, para enseñarte; y sobre la tierra te mostró su gran fuego, y has oído sus palabras de en medio del fuego.

37 Y por cuanto él amó a tus padres, escogió su simiente después de ellos, y te sacó delante de sí de Egipto con su gran poder;

38 para echar de delante de ti gentiles grandes y más fuertes que tú, y para introducirte, y darte su tierra por heredad, como parece hoy.

39 Aprende pues, hoy,
y reduce a tu corazón que
YAHWEH es el único Elohim
(Dios) arriba en el cielo,
y abajo sobre la tierra;
no hay otro.

40 Y guarda sus estatutos y sus mandamientos, que yo te mando hoy, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti, y tengas muchos días sobre la tierra que YAHWEH tu Elohim (Dios) te da para siempre.

5 Y llamó Moisés a todo Israel, y les dijo: Oye, Israel, los estatutos y derechos que yo pronuncio hoy en vuestros oídos; y aprendedlos, y los guardaréis, para ponerlos por obra.

2 YAHWEH nuestro Elohim (Dios) hizo pacto con nosotros en Horeb.

3 No con nuestros padres hizo YAHWEH este pacto, sino con nosotros todos los que estamos aquí hoy vivos.

4 Cara a cara habló YAHWEH con vosotros en el monte de en medio del fuego.

5 Yo estaba entonces entre YAHWEH y vosotros, para denunciaros la palabra de YAHWEH; porque vosotros tuvisteis temor del fuego, y no subisteis al monte), diciendo él:

6 Yo soy YAHWEH tu Elohim (Dios), que te saqué de tierra de Egipto, de casa de siervos.

[1]⁷ No tendrás eloim (dioses) ajenos al lado de mí. * Éxodo 20:3

[2]⁸ No harás para ti escultura, ni imagen alguna de cosa que está arriba en los cielos, o abajo en la tierra, o en las aguas debajo de la tierra.

[2]⁹ No te inclinarás a ellas ni les servirás; porque yo soy YAHWEH tu Elohim (Dios), fuerte, celoso, que visito la iniquidad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen,

[2]¹⁰ y que hago misericordia a millares, a los que me aman, y guardan mis mandamientos.

[3]¹¹ No tomarás en vano el nombre de YAHWEH tu Elohim (Dios); porque YAHWEH no dará por inocente al que tomare en vano su nombre.

[4]¹² Guardarás el día del sábado para santificarlo, como YAHWEH tu Elohim (Dios) te ha mandado.

[4]¹³ Seis días trabajarás y harás toda tu obra;

[4]¹⁴ y el séptimo, es sábado a YAHWEH tu Elohim

EL APÉNDICE

(Dios); ninguna obra harás tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu sierva, ni tu buey, ni tu asno, ni ningún animal tuyos, ni tu peregrino que está dentro de tus puertas; para que descansen tu siervo y tu sierva como tú.

[4] ¹⁵ Y acuérdate que fuiste siervo en tierra de Egipto, y que YAHWEH tu Elohim (Dios) te sacó de allá con mano fuerte y brazo extendido; por lo cual YAHWEH tu Elohim (Dios) te ha mandado que guardes el día del Sábado.

[5] ¹⁶ Honra a tu padre y a tu madre, como YAHWEH tu Elohim (Dios) te ha mandado, para que sean prolongados tus días, y para que te vaya bien sobre la tierra que YAHWEH tu Elohim (Dios) te da.

[6] ¹⁷ ¡No asesinarás (matarás)!

[7] ¹⁸ ¡No adulterarás!

[8] ¹⁹ ¡No hurtarás!

[9] ²⁰ ¡No dirás falso testimonio contra tu prójimo!

[10] ²¹ ¡No codiciarás la mujer de tu prójimo, ni codiciarás la casa de tu prójimo, ni su tierra, ni su siervo, ni su sierva, ni su buey, ni su asno, ni ninguna cosa que sea de tu prójimo!

²² Estas palabras habló YAHWEH a toda vuestra congregación en el monte, de en medio del fuego, de la nube y de la oscuridad, a gran voz; y no añadió más. Y las escribió en dos tablas de piedra, las cuales me dio a mí.

23 Y aconteció, que cuando vosotros oísteis la voz de en medio de las tinieblas, y visteis al monte que ardía en fuego, llegasteis a mí todos los príncipes de vuestras tribus, y vuestros ancianos;

24 y dijisteis: *He aquí, YAHWEH nuestro Elohim {Dios}, nos ha mostrado su gloria y su grandeza, y hemos oído su voz de en medio del fuego; hoy hemos visto que YAHWEH habla al hombre, y éste vive.*

25 Ahora pues, ¿por qué moriremos? Que este gran fuego nos consumirá; si volvemos a oír la voz de YAHWEH nuestro Elohim {Dios}, moriremos.

26 Porque, ¿qué es toda carne, para que oiga la voz del Elohim {Dios} viviente que habla de en medio del fuego, como nosotros la oímos, y viva?

27 Llega tú, y oye todas las cosas que dijere YAHWEH nuestro Elohim {Dios}; y tú nos dirás todo lo que YAHWEH nuestro Elohim {Dios} te dijere, y nosotros oiremos y faremos.

28 Y oyó YAHWEH la voz de vuestras palabras, cuando me hablabais; y me dijo YAHWEH:

He oído la voz de las palabras de este pueblo, que ellos te han hablado; han presentado bien todo lo que han dicho.

29 ¡Quién dice que tuviesen tal corazón, que me temiesen, y guardasen todos los días todos mis mandamientos, para que a ellos y a sus hijos les fuese bien para siempre!

6 ⁴ Oye, Israel:
¡YAHWEH nuestro Elohim {Dios}, YAHWEH uno es!

EL APÉNDICE

2 Pedro

3 7 Pero los cielos que son ahora, y la tierra, son conservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del juicio, y de la perdición de los hombres impíos.

8 *Mas, oh amados, no ignoréis una cosa: y es que un día delante de YAHWEH es como mil años y mil años son como un día* (Sal. 90:4).

9 YAHWEH no tarda su promesa, como algunos la tienen por tardanza; pero es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno se pierda, sino que todos procedan al arrepentimiento.

10 Pero el día de YAHWEH vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasaráن con grande estruendo, y los elementos ardiendo, serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella están, serán quemadas.

11 Pues como sea así que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡no conviene que vosotros seáis en santas y pías conversaciones,

12 esperando y apresurándoos para la venida del día de YAHWEH, en el cual los cielos siendo encendidos, serán deshechos, y los elementos siendo abrasados, se fundirán!

13 Pero esperamos cielos nuevos y tierra nueva, según sus Promesas, en los cuales mora la justicia.

14 Por lo cual, oh amados, estando en esperanza de estas cosas, procurad con diligencia que seáis hallados de él sin mácula, y sin reprensión, en paz.

15 Y tened por salud la paciencia de nuestro Señor; como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito también.

1 Juan

2 18 Hijitos, ya es la postrera hora; y como vosotros habéis oido que el Anticristo/ Antimesias {hacer las veces de alg: VICARIUS FILII DEI} ha de venir, así también al presente han comenzado a ser muchos anticristos; por lo cual sabemos que es el último tiempo.

19 *Ellos salieron de nosotros, mas no eran de nosotros, porque si fueran de nosotros, hubieran sin duda permanecido con nosotros; pero esto es para que se manifestara que todos no son de nosotros.*

20 *Mas vosotros tenéis la Unción del Santo, y conocéis todas las cosas.*

21 No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino como a los que la conocéis, y que ninguna mentira es de la verdad.

22 ¿Quién es mentiroso, sino el que niega que Yahshua es el Mesías {anuncia/ explicar Jesus/ Yahshua es un Dios segundo}? Este tal es Anticristo/ Antimesías, que niega al Padre y al Hijo.

23 Cualquiera que niega al Hijo {anuncia/ explicar Jesus/ Yahshua es un Dios segundo}, este tal tampoco tiene al Padre. Cualquiera que confiese al Hijo, tiene también al Padre.

24 Pues lo que habéis oido desde el principio, sea permaneciente en vosotros. Porque si lo que habéis oido desde el principio fuere permaneciente en vosotros, también vosotros permaneceréis en el Hijo y en el Padre.

25 Y esta es la Promesa, la cual él nos prometió, que es vida eterna.

26 Os he escrito esto de los que os engañan.

27 Y la unción que vosotros habéis recibido de él, permanece en vosotros; y no tenéis necesidad que ninguno os enseñe; mas como la Unción misma os enseña de todas cosas, y es verdadera, y no es mentira, así como os ha enseñado, permaneced en él.

EL APÉNDICE

S. Mateo

4 10 Entonces Yahshua le dice: "Vete, Satanás, que escrito está: **¡A YAHWEH tu Elohim {Dios} adorarás y a él solo servirás!"**

S. Lucas

4 8 Y respondiendo Yahshua, le dijo: "Vete detrás de mí, Satanás, porque escrito está: **¡A YAHWEH Elohim {Dios} tuyo adorarás, y a él solo servirás!"**

El Apocalipsis

19 10 Y yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me dijo: "Mira que no lo hagas; yo soy siervo contigo, y con tus hermanos que tienen el testimonio de Jesús; **¡adora a YAHWEH!** Porque el testimonio de Yahshua es el espíritu de profecía."

Nehemías (445 a.C. - cerca de 430 a.C.) - para el recuerdo a los Israelis

9 5b" ¡Levantaos, bendecid a YAHWEH vuestro Elohim {Dios} eternamente! y bendiga el nombre de tu gloria; alto sobre toda bendición y alabanza.

6 Tú, oh YAHWEH, eres solo; tú hiciste los cielos, y los cielos de los cielos, con toda su ejército; la tierra y todo lo que está en ella; los mares y todo lo que hay en ellos; y tú vivificas todas estas cosas, y los ejércitos de los cielos te adoran.

7 Tú, eres oh YAHWEH, el Elohim {Dios} que escogiste a Abram, y lo sacaste de Ur de los caldeos, y pusiste su nombre Abraham; [Gén. 11:31; 17:5] 8 y hallaste fiel su corazón delante de ti, e hiciste con él alianza para darle la tierra del cananeo, del heteo, y del amorreo, y del ferezeo, y del jebuseo, y del gergeseo, para darla a su simiente; y cumpliste tu palabra, porque eres justo. [Gén. 15:18-21]

9 Y miraste la aflicción de nuestros padres en Egipto, y oíste el clamor de ellos en el mar Bermejo; [Exo. 3:7] 10 y diste señales y maravillas en Faraón, y en todos sus siervos, y en todo el pueblo de su tierra; porque sabías que habían hecho soberbiamente contra ellos; e hiciste nombre grande, como lo es en este día.

11 Y dividiste el mar delante de ellos, y pasaron por medio de él en seco; y a sus perseguidores echaste en lo profundo, como una piedra en grandes aguas. [Exo. 14:21; 15:5, 10] 12 Y con columna de nube los guiate de día, y con columna de fuego de noche, para alumbrarles el camino por donde habían de ir. [Exo. 13:21] 13 Y sobre el monte de Sinaí descendiste, y hablaste con ellos desde el cielo, y les diste juicios rectos, leyes verdaderas, y estatutos y mandamientos buenos; [Exo. 19:18; 20:1] 14 y les diste a conocer el Sábado {nada el domingo!} de tu santidad, y les prescribiste, por mano de Moisés tu siervo, mandamientos y estatutos y ley. 15 Y les diste pan del cielo en su hambre, y en su sed les sacaste aguas de la piedra; y les dijiste que entrasen a poseer la tierra, por la cual alzaste tu mano que se la habías de dar. [Exo. 16:4, 14; 17:6]

16 Mas ellos y nuestros padres hicieron soberbiamente, y endurecieron su cerviz, y no escucharon tus mandamientos, [Exo. 32:9] 17 y no quisieron oír, ni se acordaron de tus maravillas que habías hecho con ellos; antes endurecieron su cerviz, y en su rebelión pensaron poner caudillo para volverse a su servidumbre. Tú empero, eres Eloah {Dios} de perdones, clemente y piadoso, tardó para la ira, y de mucha misericordia, porque no los dejaste. [Núm. 14:4;

EL APÉNDICE

Éxo. 34:6] 18 Además, cuando hicieron para sí becerro de fundición, y dijeron: "Este es tu Elohim {Dios} que te hizo subir de Egipto"; y cometieron grandes abominaciones; [Éxo. 32:4] 19 tú, con todo, por tus muchas misericordias no los abandonaste en el desierto; la columna de nube no se apartó de ellos de día, para guiarlos por el camino, ni la columna de fuego de noche, para alumbrarles el camino por el cual habían de ir. 20 Y diste tu espíritu bueno para enseñarles, y no detuviste tu maná de su boca, y agua les diste en su sed. [Núm. 11:25] 21 Y los sustentaste cuarenta años en el desierto; de ninguna cosa tuvieron necesidad; sus vestidos no se envejecieron, ni se hincharon sus pies. [Deu. 8:4] 22 Y les diste reinos y pueblos, y los distribuiste por cantones; y poseyeron la tierra de Sehón, y la tierra del rey de Hesbón, y la tierra de Og, rey de Basán. [Núm. 21:24, 35] 23 Y multiplicaste sus hijos como las estrellas del cielo, y los metiste en la tierra, de la cual habías dicho a sus padres que habían de entrar en ella para heredarlala. 24 Porque los hijos vinieron y poseyeron la tierra; y humillaste delante de ellos a los moradores de la tierra, a los cananeos, los cuales entregaste en su mano, y a sus reyes, y a los pueblos de la tierra, para que hiciesen de ellos a su voluntad. 25 Y tomaron ciudades fortalecidas, y tierra fértil, y heredaron casas llenas de todo bien, cisternas hechas, viñas y olivares, y muchos árboles de buenos frutos; y comieron, y se saciaron, y se engordaron, y se deleitaron en tu gran bondad. [Deu. 6:10, 11; 32:15]

26 Pero te enojaron, y se rebelaron contra ti, y echaron tu ley tras sus espaldas, y mataron a tus profetas que protestaban contra ellos para convertirlos a ti; e hicieron grandes abominaciones. 27 Y los entregaste en mano de sus enemigos, los cuales los afigrieron; y en el tiempo de su tribulación clamaron a ti, y tú desde los cielos los oíste; y según tus muchas miseraciones les dabas salvadores, que los salvasen de mano de sus enemigos. [Jueces 3:9, 15] 28 Mas teniendo reposo, se volvían a hacer lo malo delante de ti; por lo cual los dejaste en mano de sus enemigos, que se enseñorearon de ellos; pero convertidos clamaban otra vez a ti, y tú desde los cielos los oías, y según tus miseraciones muchas veces los libraste. [Jueces 2:18-21] 29 Y les protestaste que se volviesen a tu ley; mas ellos hicieron soberbiamente, y no oyeron tus mandamientos, sino que pecaron contra tus juicios (los cuales si el hombre hiciere, en ellos vivirá); y dieron hombro renitente, y endurecieron su cerviz, y no escucharon. [Lev. 18:5] 30 Y alargaste sobre ellos muchos años, y los protestaste con tu espíritu por mano de tus profetas, mas no escucharon; por lo cual los entregaste en mano de los pueblos de la tierra. 31 Pero por tus muchas misericordias no los consumiste, ni los dejaste; porque eres Dios clemente y misericordioso. [Lam. 3:22]

32 Ahora pues, Elohim {Dios} nuestro, El {= Elohim/ Dios} grande, fuerte y terrible, que guardas el pacto y la misericordia, no sea tenido en poco delante de ti todo el sufrimiento que nos ha alcanzado a nuestros reyes, a nuestros príncipes, a nuestros sacerdotes, a nuestros profetas, a nuestros padres, y a todo tu pueblo, desde los días de los reyes de Asiria hasta este día. [Neh. 1:5] 33 Pero tú eres justo en todo lo que ha venido sobre nosotros; porque rectamente has hecho, mas nosotros hemos hecho lo malo; [Esd. 9:15; Dan. 9:5, 7] 34 y nuestros reyes, nuestros príncipes, nuestros sacerdotes, y nuestros padres, no pusieron por obra tu ley, ni atendieron a tus mandamientos ni a tus testimonios con que les protestabas. 35 Y ellos en su reino y en tu mucho bien que les diste, y en la tierra espaciosa y fértil que entregaste delante de ellos, no te sirvieron, ni se convirtieron de sus malas obras.

EL APÉNDICE

Daniel

7 19 Entonces tuve deseo de saber la verdad acerca de la cuarta bestia, que tan diferente era de todas las otras, espantosa en gran manera, que tenía dientes de hierro, y sus uñas eran de bronce, que devoraba y desmenuzaba, y las sobras hollaba con sus pies; 20 asimismo acerca de los diez cuernos que estaban en su cabeza, y del otro que había subido, de delante del cual habían caído tres; y este mismo cuerno tenía ojos, y boca que hablaba grandezas, y su parecer era mayor que el de sus compañeros. 21 Y veía yo que este cuerno hacía guerra contra los santos, y los vencía, 24 Y los diez cuernos significan que de aquel reino se levantarán diez reyes; y tras ellos se levantará otro, el cual será mayor que los primeros, y a tres reyes derribará. 25 Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y pensará en mudar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y el medio de un tiempo.

El Apocalipsis

13 12 Y ejerce todo el poder de la primera bestia en presencia de él; y hace a la tierra y a los moradores de ella adorar la primera bestia, cuya llaga de muerte fue curada. 16 Y hacia a todos, a los pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y siervos, tomar la marca en su mano derecha, o en sus frentes; 17 y que ninguno pueda comprar o vender, sino el que tiene la marca {domingo}, o el nombre de la bestia, o el número de su nombre {666}. 18 Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia; porque el número del hombre {Vicarius Filii Dei}, y el número de él es seiscientos sesenta y seis.

14 9 Y el tercer ángel los siguió, diciendo en alta voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y toma la marca en su frente, o en su mano, 10 éste también beberá del vino de la ira de YAHWEH, el cual está echado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles, y delante del cordero; 11 y el humo del tormento de ellos sube para siempre jamás. Y los que adoran a la bestia y a su imagen, no tienen reposo día ni noche, ni cualquiera que tomare la marca de su nombre. 12 Aquí está la paciencia de los santos; aquí están los que guardan los mandamientos de YAHWEH, y la fe en Yahshua.

17 3 Y me llevó en el espíritu al desierto; y vi una mujer sentada sobre una bestia de color de grana, que estaba llena de nombres de blasfemia y que tenía siete cabezas y diez cuernos. 4 Y la mujer estaba vestida de púrpura y de grana, y dorada con oro, y adornada de piedras preciosas y de perlas, teniendo un cáliz de oro en su mano lleno de abominaciones y de la suciedad de su fornicación; 5 y en su frente un nombre escrito: MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA. 18 Y la mujer que has visto, es la gran ciudad que tiene reino sobre los reyes de la tierra.

18 4 Y oí otra voz del cielo, que decía: ¡Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis participantes de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas! 5 porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y YAHWEH se ha acordado de sus maldades. 7 ... porque dice en su corazón: ¡Yo estoy sentada reina, y no soy viuda {la madre todas iglesias}, y no veré llanto! Por lo cual en un día vendrán sus plagas, muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; porque YAHWEH Elohim {Dios} es fuerte, que la juzgará.

1 Tim. 4:1-3 Pero el Espíritu dice manifiestamente, que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus de error y a doctrinas de demonios; 2 que con hipocresía hablarán mentira, teniendo cauterizada la conciencia, 3 prohibirán casarse y mandarán apartarse los hombres de las viandas que YAHWEH creó para que, con acción de gracias, participasen de ellas los fieles que han conocido la verdad.